

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 09. Dezember 2016
16:00-18:00

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge
Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Lucina Kainka, Sina Klaweit, Kevin Kaub, Fabian Kreten, Hubert Lam, Katharina Scherer, Rouven Schweitzer, Martin Steinell, Matthias Zenner

Tagesordnungspunkte

- (1) MINT / Santen
- (2) Dokument „Permanente Regelung 2015“
- (3) Neuvergabe der Koordinatorämter
- (4) Türschloss
- (5) Nachbesprechung Weihnachtsmarkt der Fachschaftsräte
- (6) Weihnachtsfeier
- (7) Teambuilding
- (8) Protestforum
- (9) Frequenz der Anregung des Torsionsoszillators erhöhen / häufiger Schwenken!
- (10) TP Ia / Mauch

1. MINT / Santen:

Santen hat sich erkundigt, ob wir den Plus-MINT-Studenten bei der Raumsuche helfen. Unser Raum kann jedenfalls nicht als langfristige Lösung der Raumsuche zur Verfügung gestellt werden.

Es soll eine gemeinsame Sitzung mit dem FSR Plus MINT und zwei Fachschaftsratsmitgliedern der Physik vereinbart werden. In dieser sollen die Unklarheiten der letzten Wochen gelöst werden.

2. Dokument „Permanente Regelung 2015“:

Es wurde bei der Dropbox-Bereinigung ein Dokument gefunden, in der allgemeine Regelung bezüglich Beschlussfähigkeit beschrieben worden sind.

Die darin beschriebenen Regelungen sind unklar formuliert und erfordern Verbesserung. Insbesondere der Gebrauch des Veto-Rechts benötigt Überarbeitung. Ein solches Dokument soll von Rouven verfasst werden. Dass Rouven dies übernimmt, wurde einstimmig beschlossen.

3. Neuvergabe der Koordinatorämter:

Zu Beginn der Berufung des aktuellen Fachschafrates wurden Koordinatorenämter vergeben. Wegen der Unzuverlässigkeit des Kolloquiumskoordinators wurde Rouven einstimmig zum stellvertretenden Kolloquiumskoordinator berufen.

Die Regelungen bezüglich der Amtsperiode der Koordinatoren werden nachgesucht und gegebenenfalls überarbeitet.

4. Türschloss:

Am Samstag dem 10.12.16 wird der Austausch des Türschlosses angefangen. Die zugeordneten Ratsmitglieder sind Hubert und Kevin. Wir haben bereits ein neues Schloss, das untersucht wird und auf Einbaubarkeit geprüft werden.

5. Nachbesprechung Weihnachtsmarkt der Fachschaftsräte:

Ausgaben wird nach Abgabe der Quittungen beim AStA abgeklärt werden. Für nachkommende Veranstaltungen müssen die Regelungen bezüglich der Rückerstattungen beim AStA transparenter werden.

6. Weihnachtsfeier:

Musik wird von Lucina bereitgestellt werden. Als Abspielgerät soll ein Laptop dienen.

Glühwein muss von der ersten Schicht gemischt werden. Zu jeder Schicht sollen Ratsmitglieder vorhanden sein, da Kekse etc. nachgefüllt werden.

Neben der konventionellen Werbeplattformen wird Jodel genutzt werden.

#NewtonTag

7. Teambuilding:

Als denkbare gemeinsame Aktionen sollen Kneipentouren veranstaltet werden. Nächsten Freitagabend werden die Ratsmitglieder gemeinsam in die Stadt gehen.

#Glühbier #HubertMagBier #RettetDieBienen

8. Protestforum:

Das Forum wurde als Plattform zur politischen Bildung vorgestellt. Zur Zeit sind die Themen insbesondere die Sparmaßnahmen und die Hochschulpolitik. Alle Interessenten sind herzlich eingeladen.

Standort: AStA-Freiraum

Zeit: Jeden Dienstag um 16:00 - 18:00

9. Frequenz der Anregung des Torsionsoszillators erhöhen / häufiger Schwenken!:

Aufgrund der Erfahrungen bei der Weihnachtsfeier wollen wir häufiger schwenken. Die Standorte sollen aber näher liegen als die Campuswiese.

10. TP Ia / Mauch:

Es wurden denkbare Verbesserungen angesprochen, welche aber nur temporär sind. Erneute Diskussionen sind zur Zwischenklausur aufgetreten.

Absprachen bezüglich der Zwischenklausur wurden nicht eingehalten: Es wurde abgesprochen, dass die Bremser die Klausur vorher Probe rechnen. Dies wurde nicht eingehalten. Wir werden uns diesbezüglich beschweren.